

Sparte Tischtennis

Die Tischtennisabteilung wurde bereits 1949 unter der Leitung von Josef Peter gegründet. Die Tischtennisplatte wurde von den Spielern selbst gekauft. Nach anfänglichem Interesse ließ die Begeisterung für diese Sportart allerdings nach, es wurde dann kaum noch Tischtennis gespielt.

Zu Beginn der 60er Jahre erfreute sich die Tischtennissparte wieder großer Popularität und der Spielbetrieb konnte erneut aufgenommen werden.

1966 wurden zum ersten Mal in der Tischtennissparte Punktespiele durchgeführt. In dieser Zeit wurde die Jugendarbeit durch Werner Gombert und Heinrich Kühlborn sehr gefördert.

1975 waren immerhin 15 Jugendliche an der Platte, die in den folgenden Jahren zur Serienmannschaft herangezogen wurden.

1978 konnten die ersten Kreismeister im Doppel: Heinz Garde und Werner Gombert gefeiert werden.

In der laufenden Saison 1980/81 wurde die 1. Mannschaft Kreismeister, wobei die Leistungsträger Heinz Garde und Werner Gombert im Einzel und im Doppel den Kreimeistertitel errangen.

In den folgenden Jahren haben die Leistungsträger maßgeblich zu den Erfolgen der Tischtennisabteilung beigetragen.

1988 stieg die 1. Mannschaft in die 1. Kreisklasse ohne Punktverluste auf.

Zu dieser Zeit waren drei Mannschaften bei Serienspielen gemeldet. Obwohl die 3. Mannschaft im Jahr 1988/89 ungeschlagen aufstieg, war man nicht in der Lage, im folgenden Jahr eine komplette 3. Mannschaft zu stellen.

Nachdem die 1. Mannschaft 1992/93 aus der Kreisliga abgestiegen war, hatte man den sofortigen Wiederaufstieg vor Augen und führte die Tabelle dann zum Abschluss der Saison 93/94 mit 42:2 Punkten zum Kreisligaaufstieg an.

In den Jahren 1996/97 wurden neben den beiden Herrenmannschaften auch eine Jugend- und eine Damenmannschaft ins Rennen um Punkte und Platzierungen geschickt.

In den laufenden Jahren wurden immer wieder Erfolge der ersten Mannschaft erzielt. So wurde man z. B. 1998/99 wiederholt Kreismeister der 1. Kreisklasse.

Trotz der guten Erfolge der Damen in den vier Jahren musste man diese, wegen Mangel an Spielerinnen, vom Spielbetrieb wieder zurückziehen.

Bei den Jugendlichen hat Bernd Ploch maßgeblichen Anteil, so dass diese auch in höheren Klassen spielen können.

Immerhin kann man seit 1965 auf einen ununterbrochenen Spielbetrieb zurückblicken.



1. Mannschaft 1981/82, Kreismeister B-Klasse

v. l.: Werner Gombert, Heinz Garde,
Thomas Garde, Heinz Bernhardt



1. Mannschaft 1983

Oben v. l.:
Werner Gombert
Heinz Garde
Thomas Garde
Bernd Jäger
Rudi Bernhardt (Betreuer)

Vorne v. l.:
Jörg Kühlborn
Heinz Bernhardt



2. Mannschaft 1983

v. l.:
Heinrich Kühlborn
Manfred Pöttsch
Kurt Garde
Heinz Jäger